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POLÍTICA 
LEGISLATURA 
No hay transparencia en el manejo de recursos de la Legislatura, afirmó el  diputado del PRD, Martín Mendoza 
Villa, quien aclaró que pedirá un informa a la oficialía mayor, ya que los presupuestos que maneja, no coinciden 
con el presupuesto real de los insumos adquiridos. (NC) 
 
Cabeza. Debido a que el área de oficialía mayor en la actual legislatura ha presentado varias irregularidades, se 
pretende hacer un exhorto para hacer transparente y público todos los gastos de dicha oficina, asegura el 
diputado Martín Mendosa Villa. (EL) 
 
Cabeza. Es necesario para la operatividad de la legislatura, un aumento del presupuesto para este órgano, por 
3.5 mdp, pues se está trabajando con un déficit, aseguró el diputado Martín Mendoza Villa presidente de la 
mesa directiva. (EL) 
 
La próxima semana, la comisión pedirá asesoría a la Procuraduría General de Justicia y el Tribunal Superior de 
Justicia asesoría técnica para la elaboración de la ley que tipifique como delito a la discriminación, señaló la 
diputada Consolación González Loyola Pérez. (NC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
No se interpondrá ningún procedimiento contra la ex rectora Dolores Cabrera Muñoz, por destinar recursos 
etiquetados del gobierno federal a la  compra de terrenos, aseguró el rector Raúl Iturralde Olvera, tras precisar 
que en breve será reintegrado el dinero, monto que se irá al fondo de jubilaciones y pensiones. Son alrededor 
de 94 mdp. (NC) 
 
Inició la negociación del Gobierno estatal con los miembros del SNTE, para la revisión salarial,  luego de la 
reunión entre autoridades y sindicatos. (NC) 
 

MUNICIPIOS 
Dan de baja a los cuatro elementos de la Guardia municipal que denunciaron favoritismo y abuso al interior. De 
acuerdo al Secretario de gobierno, Jorge Luis Alarcón Neve, esto se realizó a petición de los elementos. Un 
procedimiento que él garantizó, está apegado a derecho. (NC) 
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Cabeza. Cuatro elementos de la guardia municipal son despedidos por motivos de indisciplina, negando Jorge 
Luis Alarcón Nevé, Secretario de Gobierno Municipal, que esto violente sus derechos, ya que en las 
acusaciones que estaban haciendo no lograron presentar pruebas. (EL) 
 
El trabajo de los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública municipal deben ser apegado a la disciplina y 
le ética, señaló Jorge Luis Alarcón, por lo que desde ahora deberán atender a una disciplina castrense. (NC) 
 
Existen 13 zonas con riesgo de sufrir derrumbes e inundaciones en el municipio de Querétaro, apuntó el 
Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis Alarcón, ante la próxima temporada de lluvias. (NC) 
 
Cabeza. Ya comenzó la temporada de lluvias (sic), se pronostica que Agosto y Septiembre empezarán los 
meses donde se tome mayor prevención, informó Jorge Luis Alarcón Secretario de Gobierno Municipal. (EL) 
 
La inversión de la iniciativa privada en el municipio de Querétaro en lo que va del año, es de 3 mil 200 mdp, 
anunció el Secretario de Desarrollo Sustentable, Ricardo Alegre Bojorquez. Señaló que destacan las áreas,  
metalúrgica, de servicios y hotelería. (NC) 
 
Cabeza. Ricardo Alegre, Secretario de Desarrollo Sustentable en el Municipio, informó que se tiene 
pronosticado en el 2007 que haya una inversión de 500 mdd. (EL) 
 
Para este año se tiene una perspectiva de inversión en el municipio de Querétaro, de 5 mil 500 mdp, de los 
cuales, poco más de 3 mil mdp ya están prácticamente asegurados, apuntó el Secretario de Desarrollo 
Sustentable municipal, Ricardo Alegre Bojorquez. Señaló que los hechos violentos que se han registrado, no 
han provocado la cancelación de inversiones. (TVA) 
 
A partir del próximo mes podrían sancionar a quienes tiren basura en las calles de la capital, señaló el 
Secretario de servicios públicos, Alejandro González Valle. (NC) 
 
Teresa Calzada Robiroza Directora de Protección Civil Municipal, informo que la empresa La Hielera que 
presentó una fuga de amoniaco, no contaba con el permiso de inspección 2007, siendo que tuvo hasta el mes 
de marzo para poner en orden sus papeles. (EL) 
 
Cabeza. Los alcaldes del estado de Querétaro buscan apoyarse con el cambio de infraestructura, por lo que 
Manuel Gonzáles Valle, Presidente Municipal de Querétaro, donó 4 vehículos automotores, uno a Pedro 
Escobedo, 2 a San Juan del Río y uno a San Joaquín. (EL) 
 
El Alcalde de Corregidora, Germán Borja García,  reconoció que una vez que concluya el plazo del tiradero de 
basura este 31 de mayo, no se tendrá lista la decisión de la empresa que se encargará del relleno sanitario, por 
lo que no descartó utilizar el relleno municipal de Querétaro en Mompaní. (NC) 
 
Con la finalidad de desarrollar el turismo en el municipio de Huimilpan, se construyen seis cabañas  en la presa 
de San Pedro, informó la Secretaria de turismo, Esther Carboney Echave. (NC) 
 
Esta dispuesto el Alcalde del municipio de Colón, Alejandro Nieves, a aceptar todos los puntos del pliego 
petitorio de la sección III del SNTE, a excepción del pago de incentivos económicos. Incluso ofreció una 
disculpa a los sindicalizados, por lo que espera una pronta solución al conflicto. (NC) 
 
 


